

Barcelona 16 de abril de 1946

Sr. Don Carlos Faust

Blanes

20.4.

Mi querido amigo: Ya con un pie en el estribo le pongo estas cuatro líneas; cuando las reciba estaré ya en Valencia. Conseguí una plaza en el autovía, de las que cuestan alrededor de 80 pesetas por 146. La diferencia es para el mercado negro. Pero prefiero pagar esto a pasar una noche inacabable en el tren. Así, saliendo a las 3 de tarde estoy allá a la hora de cenar. Sierra partió ayer noche, en el correo, y habrá llegado esta mañana. El señor Gámir irá a Sagunto el jueves a las 9 de la mañana, con el auto, y empezaremos enseguida el trabajo.

Ayer di la clase en el Centro, y tienen ya casi cubierta la lista. El Sr. Riudor no podrá acompañarnos porque tiene el concurso de rosas para ese día. No sé si querrá ir con los botánicos el Sr. Aldrufeu; se dijo que nos acompañarían él y Clarasó, pero cuando todos creíamos ir el 28 de abril. La sra. Davit se hizo reservar plaza, pero no sé si querrá ir sin María Serrallach, y a ésta no sé si la admitirán en el Centre, no siendo socia. En todo caso les he dicho que se unan a los botánicos, que irán en el primer tren de la mañana, excepto yo, que estaré con Vd. la víspera, para disponerlo todo.

Me parece muy bien su idea de mostrarles el herbario incipiente. Habrá que poner una mesa en la Plazuela aquella (de De Candolle?), y si hace garbí haremos sólo un simulacro de presentación del herbario. Creo que esta sesión tendremos que celebrarla después de ver el jardín, para que nos sirva de descanso. Ya procuraremos que todo el mundo se porte con la mayor corrección, para que no hagan estropicios. Les haré ver antes, probablemente a media semana (el 2 ó el 3 de mayo) la importancia del jardín, que debe contemplarse sin tocarlo. - No estaría de más que para aquel día refrescara Vd. mi memoria sobre cuanto se refiere a la Fundación. Tiene quizá datos el Sr. Bolós? Al propio tiempo que les hablo de los fines que podrá perseguir la institución, les indicaría concretamente la fecha en que se fundó y quienes constituyen ahora el Patronato o la Junta.

Las plantas que me dice las tendrá así que yo regrese. Le mandaré las cariofiláceas y las euforbias, que Raúl va a envenenar un día de éstos. - Cuatro palabras sobre la flora de la Selva sí que se las tendré que decir. Pero no muchas más, porque seremos muchos a hablar, creo yo, porque la sesión mensual de la Sociedad Catalana de Botánica piensa celebrarla allí, aprovechando esa oportunidad. - Muy bien lo de las Camisas Viejas, pero que no resulten excesivamente llamativas. Tal vez lo mejor sería un color gris, y blancas para el Herbario General, o viceversa. El contraste ya sería suficiente.

Por mi parte, creo que lo mejor será que vaya a Blanes el sábado, y tengo tiempo de pasar la tarde con Vd. y ayudarle en los preparativos. El domingo pasamos juntos el día. Y el lunes lo puedo dedicar a la recolección, porque como le decía este año poca cosa podré hacer en el campo para el estudio de la Flora de la Selva. Iría a coleccionar aquel famoso Adenocarpus de Romanya de la Selva, para tenerlo en flor, junto con otras cosas de aquellos andurriales.

Pienso estar de regreso a media semana que viene, probablemente el jueves. Si algo tiene que decirme téngalo en cuenta.

Mientras tanto conservese bueno y disponga de su afmo. amigo

*Fuertes*